

Cubanos Gracial y Moinelo protagonistas en béisbol japonés

Tokio, 2 oct (PL).- Los cubanos Yurisbel Gracial y Liván Moinelo fueron protagonistas hoy en el éxito 7-5 de su equipo Halcones de SoftBank sobre Luchadores de Nippon Ham en la temporada 2020 del béisbol japonés.



En el Pay Pay Dome de la ciudad de Fukuoka, el polivalente Gracial, Jugador Más Valioso de la Serie Final 2019, logró otro partido multihits, al computar de 4-2, con par de anotadas, y elevar su promedio ofensivo hasta .279.

Por su parte, el lanzador Moinelo no permitió imparables ni carreras en una entrada y un tercio de relevo para mejorar su efectividad a 1.11, de acuerdo con las estadísticas del sitio beisboljapones.com.

En el propio encuentro, el mexicano Christian Villanueva disparó vuelacerca de dos anotaciones para apoyar a los Luchadores en su afán de éxito. Ahora batea .239 y subió sus totales de jonrones y empujadas a cuatro y

17, en ese orden.

El sabor de Cuba también estuvo presente en la nueva conquista de los Dragones de Chunichi frente a las Estrellas de DeNA (8-5), con el salvamento del cerrador Ridel Martínez y el bambinazo del slugger Dayán Viciado.

Martínez ponchó a sus tres oponentes en el cierre del noveno capítulo para sumar su decimoquinto rescate, sublíder en ese acápite de la Liga Central, y disminuir hasta 1.09 su promedio de carreras limpias.

En tanto, el exligamayorista Viciado terminó la fecha de 5-1, con su cuadrangular número 15 y la impulsada 66 en la campaña, segundo en ese importante departamento de su división.

Sin penas ni glorias concluyó la jornada para el jardinero Leonys Martín, igualmente de la mayor de las Antillas, en el revés de su selección Marinos de Lotte contra Leones de Seibu (0-1) en un estelar duelo de pitcheo.

El jardinero central, otrora jugador de las Grandes Ligas de Estados Unidos, falló en tres turnos oficiales para disminuir su promedio a .245.

La pugna encontró final en el décimo episodio gracias al cuadrangular del venezolano Ernesto Mejía, quien llegó a 10 conexiones de cuatro bases en el certamen.

Asimismo, el venezolano Robert Suárez cosechó su décimo noveno rescate del año, tras retirar en fila a tres contrarios en el triunfo de Tigres de Hanshin sobre Gigantes de Yomiuri (4-1) en el Estadio Koshien de Nishinomiya.

En el resto de los enfrentamientos, las Carpas de Hiroshima vencieron 7-5 a las Golondrinas de Yakult y las Águilas de Rakuten dominaron 4-0 a los Búfalos de Orix.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/235709-cubanos-gracial-y-moinelo-protagonistas-en-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba